

Il y a quelques heures, le bon Père priait dans la grotte âpre et solitaire qui lui sert d'oratoire, lorsqu'il sentit une impulsion surnaturelle le pousser à suspendre son oraison pour rejoindre ses disciples et sortir avec eux. Un doux pressentiment lui suggère qu'une mission de charité l'attend quelque part, mais il ne sait où. Persuadé que la Sainte Vierge a parlé à son cœur, il appelle six de ses Indiens : " Venez, mes enfants, le temps est serein, la nuit sera froide, mais bien belle. Allons louer le Seigneur dans la forêt. "

C'est ainsi qu'ils sont arrivés vers le groupe des malheureux voyageurs. Ils aperçoivent Réginald agenouillé près des corps inanimés de Walter et du soldat.

" Mon Père ! mon Père ! " s'écrie le jeune homme en se jetant dans les bras que lui ouvre le saint missionnaire. Et de grosses larmes roulent sur ses joues.

" C'est la Sainte Vierge qui vous envoie reprend-il, oh ! soyez mille fois béni ! j'allais mourir sans votre assistance. "